

# *Destacan importancia de adoptar políticas fiscales redistributivas en América Latina*

---



La Habana, 3 jun (RHC) El expresidente dominicano, Leonel Fernández, destacó en París la importancia de adoptar políticas fiscales redistributivas en América Latina con el objetivo de combatir la desigualdad en la zona.

En declaraciones a Prensa Latina argumentó el exprimer mandatario que los estados latinoamericanos recaudan muy poco para poder redistribuir adecuadamente, y propuso, en tal sentido, una revolución fiscal, pues consideró que no puede haber asignación de recursos a educación, salud pública, seguridad social y a infraestructuras, si el Estado es pobre.

Al respecto, Fernández enfatizó en la necesidad de aumentar la producción, la productividad, pero al mismo tiempo una "política fiscal progresiva, paga más el que más tiene, un Estado que recauda y que invierte en políticas sociales".

Leonel Fernández, quien asiste en la capital francesa a un foro económico sobre la región, instó a la reflexión respecto a mecanismos como la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, la Unión de Naciones Suramericanas, el Sistema de Integración Económica Centroamericana, la

Comunidad del Caribe, entre otros.

El evento, realizado en el contexto de la Semana de América Latina y el Caribe, se centra en los retos de fomentar la productividad inclusiva en la región y crear nuevas alianzas para el desarrollo sostenible. Participan representantes gubernamentales de alto nivel, líderes empresariales y especialistas. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/95564-destacan-importancia-de-adaptar-politicas-fiscales-redistributivas-en-america-latina>



**Radio Habana Cuba**